

民事再生の 弁済計画に基づく 最終弁済完了の お知らせ

謹啓 関係者の皆様におかれましてはますますご清栄のことお喜び申し上げます。平素は本学校法人の教育運営につきまして格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、本学校法人は、平成20年1月に民事再生手続きが終結いたしました。その後経営再建に努め、この6月に最終弁済を繰り上げて履行し、再生計画に基づくすべての弁済を完了いたしました。

これまで皆様から賜りましたご支援とご厚情に改めて深謝申し上げます。

本学校法人では、平成25年4月に理事長・理事・評議員を一新しました。引き続き、新体制のもと、教職員一丸となって学校経営のさらなる安定化と教育の質の向上に努めて参る所存です。

今後とも本学校法人への変わらぬご厚情とご厚誼を賜りますよう心からお願ひ申し上げます。

謹言

平成26年6月吉日

学校法人東北文化学園大学 理事長 土屋 滋
東北文化学園大学 学長 土屋 滋

大学近況報告

入学式
2014.4.4新入生学外研修
秋保・佐助
2014.4.7~8感謝の日
2014.6.28医療福祉フォーラム
江陽グランドホテル
2014.6.15

スノボのプロとして頑張ってます!

科学技術学部 住環境デザイン学科
平成22年3月卒業
Abe スノーボーディング
代表 阿部 政俊



私は今、Abeスノーボーディングという個人事業を開業して、スノーボードを職業としています。主な仕事内容はスノーボードの先生です。今の職業を一生やって行こうと在学中に決意して就職活動なども行いませんでした。在学中は年中スノーボードに夢中で授業を休んだりすることもありましたが、担当の先生は私を見捨てずては授業へと誇ってくれたのを覚えています。その甲斐もあってなんとか無事卒業することができました。

先生には学習面以外でも将来の夢について相談に乗って頂いたり、応援して頂いたのが今の自分の考え方や生き方に繋がっていると考えます。

そのような教えから、更なる自分の技術向上を目指し住み慣れた場所を離れ、一人で海外に行きスノーボード修行もしました。それが実て平成25年の3月南郷スロープスタイルセッションにてアマチュアトップの成績を収めてプロに昇格しました。しかし、プロになったからといってゴールではありません。ここからがスタートです。

今後は開業した個人事業とプロとしての選手活動、この二つを進めて行きます。

これからも僕は挑戦者です。在学生の皆さんも、実現したい夢に向かってお互い頑張りましょう。

タイ人の優しさに助けられて

医療福祉学部 リハビリテーション学科
作業療法専攻
平成18年3月卒業
菅原 万喜



青年海外協力隊・平成24年度4次隊・作業療法士
配属先:ラーチャブリー県ボタラームボタラーム病院
任期:平成25年3月から平成27年3月

サワディーカ!花見・七夕・芋煮・光べ・仙台の四季を彩るイベントが懐かしいです。ここは年中夏の中のタイ王国。私は平成25年3月より青年海外協力隊作業療法士隊員として都立病院にて活動しています。日本の作業療法士がおよそ65,926名いるのに対しタイでは826名。作業療法士の知名度はとても低くマイナーな職業。日本とタイでは生活習慣も文化も異なり、日本で学んだことをそのまま治療に生かすことが困難なことが多いです。日本と大きく異なる点は貧富の差や職業によって通院する手段が異なること、そのため継続して作業療法を受けられない患者様が多いことです。週に1回患者様のお宅へ訪問し、自宅ができるリハビリテーションのアドバイスを実施しておりますが、対象の患者様が多いために全ての患者様に充分なサービスを提供できないのが現状です。いろいろ壁にぶちあたり国分町が恋しくなる時もありますが、現地の方のやさしさに支えられ楽しく過ごしております。ここでたくさんのことを取り、帰国後は2年間の活動の経験を生かした社会還元ができるたらと思います。ボップガムマイナ!またあいましょう。

2つの夢

医療福祉学部 リハビリテーション学科 理学療法学専攻
1年 伊藤 朝洸



私の身体には先天性の障害があります。小学生の頃、麻痺のある左足の手術をしました。そのときに、心身とともに支えてくれた理学療法士に憧れ、理学療法学専攻へ進もうと決心しました。

私は2つの夢があります。

1つ目はパラリソニックのバドミントン種目でメダルをとることです。中学から習い始め、これまで苦しい練習に耐えてきました。日本強化指定選手になることができましたが、まだ力不足だと実感しています。大学でも練習に励み、「世界」を舞台に多くの人に夢と感動を届け

ことのできるプレイヤーになりたいと思っています。
2つ目は私と同じように身体に障害がある方々を支えることのできる理学療法士になることです。

大学生となって3ヶ月が経ちました。振り返ると、一人暮らしには慣れたものの、まだまだバドミントンと勉強を両立できず中途半端になってしまいます。これからバドミントンは大会シーズンに入り、勉強は後期になるとますます大変になると聞きました。大学生活で後悔しないように、バドミントンと勉強を全力で取り組んでいこう思います。



輝人「選択」 総合政策学部 総合政策学科
平成23年3月卒業 山田 勇人

私は現在、一茶工務店仙台で新築工事の現場監督として建築現場の管理をしています。お施工主様、職人さん、現場近隣、各方面的皆様の気持ちを汲み取りながら住宅を作り上げます。苦労もありますが住宅が完成し、お施工主様にお渡しした際の達成感は素晴らしいです。

現在に至るまで私は何度も人生の選択をしてきました。数々の選択の先に私はいて、今の自分を作っているのだと思います。私は東北文化学園専門学校で3年間建築を学び、その後東北文化学園大学に編入し総合政策で2年間学びました。今思えば、この時の大学編入という選択が今後の人生に大きな影響を与えたと感じています。

目標を設定し決めたからにはやるしかない」という気持ちで大学生生活を送りました。家族、恩師、友達のおかげで国家資格取得、ダンス世界大会出場、第一志望企業内定、この全ての目標を達成する事が出来ました。

悩んで選択する事自体も大事だが、選択した後にその選択に責任を持ちどれだけ頑張れるかが最も重要な事だと最近改めて思います。現在も別の国家資格取得に向けて仕事をしながら勉強を頑張っています。選択出来る環境に感謝しこれからも理想の自分になれるように日々精進していきたいと思います。



ダンスサークル「FiVE」

科学技術学部 知能情報システム学科3年 木皿 康太

私たちダンスサークルは、昨年度から「FiVE」というサークル名をつけて活動しています。現在のサークル員数は約40人で毎日体育館で活動しています。

今、活動しているほとんどのメンバーが、大学に入ってからダンスを始めています。毎週水曜日には基礎練習をして、みんなで練習する時間を作り、楽しく活動しています。

そして、日々の練習の成果は、学内の発表会と最大のイベント「文化学園祭」でのダンスショーケースにおいてジャンルごと/or、ジャンル混合のチームごとのショーアップで発表することです。発表会は昨年度から始め、今年は昨年を大幅に上回るお客様が来てくれました。文化学園祭では、2日間ともダンスショーケースを行っています。

また、夏には合宿、冬には専門学校のクリスマス会に出演しています。学内行事だけではなく、学生限定のダンスパトルドールイベントやショーケースイベントに出ています。

私たちFiVEはダンスを通してたくさんの出会いがあるアットホームで温かいサークルです。

文化学園祭2014 開催のお知らせ

テーマ「喜怒愛楽」 開催日: 平成26年10月18日(土)19日(日)

文化学園祭実行委員会です。今年のテーマは「喜怒愛楽」です。

これには、「沢山の人が笑顔になり、また来年も来たいと思ってもらえるような学園祭にしたい」という想いが込められており、この方針に基づいて日々活動をしています。

今年も芸能人企画を実施し、お笑いライブと音楽ライブで2日間に分けて行う予定です。昨年以上に豪華なライブに致しますので期待してください。また、学生たちによる屋台出店やステージでのライブ、そして学科ごとに研究発表などがたくさんあります。

今年は学生への呼びかけを強くすることにより、屋台のブース数を増やす予定なので、より盛り上がりを見せられると思います。実行委員会では、テーマのイメージに因んで、例年以上に学内装飾は視覚的に力を注ぎ、学園祭全体の雰囲気が楽しく感じられるはずです。さらに、特設ステージでは実行委員が考案した企画や、ビンゴ大会等を実施し豪華な景品をたくさん用意しています。また、2日目の夜には、花火を打ち上げます。昨年度より豪華になった花火で最終日を華やかに飾ります。来場の方々に楽しんで貰えるために、実行委員一同、精一杯努力していくので、ぜひ「文化学園祭2014」に足を運んでみてください。よろしくお願いします。

文化学園祭実行委員長 千葉 勇也(科学技術学部 知能情報システム学科3年)

